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皆様、酷暑の８月になっておりますがいかがお過ごしでしょうか？このような気候は
利用者さんのお宅に伺う際に、我々事業者にとっては大変きつい移動時間となっている
のが現状です。利用者さんの事だけでなくご自身の体調を維持するためにも、くれぐれ
も熱中症・脱水症にならない様に水分補給には十分注意を払って、お仕事を続けてくだ
さい。政府も働き方改革を言うなら、このような現場の状況を十分理解したうえで
意見を述べてほしいと思います。
働き方改革のせいで人手不足になっている事業所が多いのも現状です。

残った人たちが人の何倍も働かなくては
ならなくなっているのは、本末転倒ではないでしょうか？
今回は愚痴ばかりになってしまいましたが、

皆様お体に気を付けて、乗り切る様に頑張りましょう。

会長 フジモト新宿クリニック 藤本 進

令和６年度新宿区介護サービス事業者協議会 総会報告

令和６年５月15日（水）、牛込箪笥区民ホールにて令和6年度の総会が開催されました。
１８７法人中１０５法人の参加（書面決議等含む）にて過半数に達し総会は成立。
若松町高齢者総合相談センター大瀧様に議長、戸塚高齢者総合相談センター松﨑様に
書記を務めていただき、各議案を審議しました。
すべての議案が賛成多数で可決され無事総会は終了しました。
総会に引き続き、第二部では

「新宿区高齢者保健福祉計画・第9期介護保険事業計画について」「高齢者等を対象とし
た福祉防災の充実について」をテーマに、新宿区福祉部からのお話がありました。

令和６年度の運営委員の皆様

第二部の様子



開催日：令和６年９月2５日（水）時間：19時～21時
場所 ：BIZ新宿1階 多目的ホール（集合研修）
演題 ：《介護と医療の連携part16 》

「災害時の医療と介護の連携
～平時から考える 関わりの糸口～」

内容 ：新宿区からの情報提供と
事例検討によるグループワーク形式

令和７年 賀詞交歓会と共に開催を予定しています。
テーマ：ウェルビーイング、ケアの視点など

第2回研修のご案内

第3回研修のご案内

●参加:４４名 /回収数４０名
１．とても役に立った （２１名）・２．役に立った （１７名）
３．あまり役に立たなかった（ ２名）・４．役に立たなかった（ ０名）

【感想】
・災害時の薬剤師さんの動きがイメージできた。
・在宅では薬剤師とタッグを組んでよかった例がいくつかあった。個人的にも薬剤師
からの助言で利用者の症状が改善した。

・在宅での連携における薬剤師の視点が理解できた。災害時の対応に法が存在するこ
とをあまり知らなかった。

【参考になったこと・印象に残ったこと】
・多職種連携は本当に大切だと思った。服用変更後の様子や普段と違う様子は、都度
連絡ノートに記載し、電話や口頭でしっかり伝え繋げていかなければと、再度
思った。

・災害時の対応についての取り組み、モバイルファーマシー、オンライン資格確認の
特例など参考になった。

アンケート結果

開催：令和６年７月２４日（水）
演題：「地域薬剤師の多職種連携の活躍～災害を絡めて～」
講師：ミアヘルサ株式会社 並木 勇人 氏

第１回研修を行いました

今後の研修会について



多様性のまち新宿～災害時にそなえる～

10月10日（木）10:00～16:00

①スペシャルプログラム：
起震車（10時～12時）（13時30分～15時30分）

②ミニ講座：
認知症サポーター養成講座

【訪問看護部会：オランジェ訪問看護ステーション 中迫まりな】
皆さんこんにちは。オランジェ訪問看護ステーションの中迫と申します。ステーションの管理者に

なり4年目を迎え今年度協議会の運営委員となりました。地域高齢者の皆様やそのご家族様が安心し
て生活できるよう、介護事業所の皆様方と連携を充実させていきたいと思っております。尽力してま
いりますので、よろしくお願いいたします。

【施設サービス部会：かしわ苑 井上靖章】
皆さま、お世話になっております。北新宿特別養護老人ホームかしわ苑の井上と申します。かしわ

苑では、主にケアマネジャーをしており、多職種で連携を図りながら、入居者様が安心して暮らすこ
とができるようにお手伝いをさせて頂いています。今回、初めて協議会に参加させて頂くことになり、
至らない点もあるかと思いますが、皆様のご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

【通所サービス部会：デイサービスりっくる 竹田北斗】
皆さま、お世話になっております。この度、通所サービス部会の運営委員となりました。日本リッ

ク株式会社 デイサービスりっくるの竹田と申します。デイサービスりっくるでは、入浴設備はあり
ませんが、アクティビティーの充実化を図り、日々、ご利用者様の刺激に繋がるような活動に取り組
んでおり、ご利用者様の個別活動を中心に自己選択・自己決定を大切にし、日々のサービスの提供に
努めておりますので、ご指導ご鞭撻の程何卒宜しくお願い申し上げます。

【訪問介護部会：ミアヘルサホームヘルプ河田町 豊原康志】
皆様、いつもお世話になっております。ミアヘルサホームヘルプ河田町の豊原でございます。

東京女子医大のそばに事務所をかまえ、日々ご利用者様の「自分らしさ」を大切にしながら支援させ
ていただいております。委員として勉強させていただきながら新宿区の医療・介護をより良いもの
にしていけるようお力になれればと存じます、どうぞよろしくお願い申し上げます。

【居宅介護支援部会：落合第二高齢者総合相談センター 亀澤拓也】
8月１日より落合第二高齢者総合相談センターの管理者になりました、亀澤拓也（かめざわたく

や）と申します。介護サービス事業所の皆様と協働、連携させていただき、介護が必要な状態になっ
ても、住み慣れた地域で安心して暮らせる地域にしていけるよう、尽力させていただきます。

協議会運営委員 新任紹介

介護福祉展のお知らせ

ミニ講座
各部門パネル展示
訪問入浴体験
福祉用具展示・体験
など

写真は昨年の介護・看護・リハビリの活動のパネル展示や福祉用具展示の様子です！



【編集後記】

最近、介護職カフェ、ケアカフェなどの介護・医療職等が集い、親睦や学習の機会を提供する場所へ参加する機
会が増えました。今までの座学の研修とは違った学びや経験、繋がりを得ることができるので皆様も機会がありま
したら是非足を運んでみてください。

より処まんまる庵 二瓶裕二

今回初めて協議会だよりを編集するにあたり、行政の方や今年度から運営委員に就任された方とお話しする機会
もあり、新宿区の福祉への取り組みや、福祉に携わる方々の想いを知れる良い機会となりました。
今後も、新宿区の事業者協議会の運営委員として、熱い気持ちをもち、色々な方と積極的に連携を図りながら、福
祉を必要とされる方に、少しでも貢献できればと考えております。

より処ぬくみ・くるみ 澤村陽平

この夏はとても暑く、利用者宅への退室時には毎度水分補給を促す声掛けが口癖になりました。
今回協議会運営の介護福祉展のテーマでは『災害時の対応』が入りましたが、私たちは常に
災害時や脱水症対策など危険予測して安全を確保できる正しい情報を仕入れていきたいものです。
協議会だよりでは今後とも有益な情報を提供していきます。

K-WORKER 山上智史


